

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

## ALCOOL ET SOLITUDE

---

Par [roms29](#) Posté le 13/09/2020 à 21h17

Bonsoir tout le monde

je poste ici car pour moi l'alcool est devenu une drogue depuis environ 5 ans.

je bois car je me suis désocialisé a cause d'un mal être social, de perte d'amis timidité(a cause d'éloignement géographique, de nouvelle copines etc...) du coup je me retrouve seul et le seul moyen que j'ai trouvé pour passer le temps le week end, c'est de boire, en regardant des films (comedies américaines principalement ou des gens boivent et font la fête, du genre beerfest, las vegas parano, very bad trip, projet x, supergrave, americain pie et bien d'autres encore...)

j'ai 33 ans et j'espère ne pas être seul dans cette situation. je bois environ 3 fois par mois, mais de façon assez intense, du genre 15 à 20 bière par sessions, des fois en discutant sur facebook et en racontant des choses que je regrette après (des blagues des conversations qui sont un peu relou mais sans agressivité aucune)

si des personnes se reconnaissent j'aimerais discuter un peu merci ^^

### 1 RÉPONSE

---

[roms29](#) - 07/11/2020 à 02h55

Bonsoir, je reposte sur mon message car j'ai recraqué encore, et encore, c'est pas grave, on essaie d'arrêter, mais c'est pour mieux recommencer...

c'est pas grave, c'est un jeu qui n'a pas de fin... surtout avec le reconfinement, mais pour moi moi être confiné ne change pas grand chose, lol !

je rebois en cette soirée, j'ai du plaisir, c'est le principal, reste à voir demain, si la descente est difficile ...

à bientôt j'attends vos réponses si quelqu'un en a quelque chose à fou\*\* ! ^^

---